

Celebración con deporte

Las mujeres impusieron su ley

♦ **JOSE LUIS JIMENEZ R**
josejimenez@lateja.co.cr

A paso firme y con mucha confianza 250 mujeres mostraron su capacidad en la carrera organizada por la Agenda Política de las Mujeres y el INAMU para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

La competencia fue ganada por Alejandra Ávila. El trayecto fue del costado oeste de la Municipalidad de Curridabat hasta la Clínica Carlos Durán, en Zapote. La carrera fue dedicada a la indígena Andrea Sanabria.

Medicina de los Barrientos. Vicky Brenes, de 74 años y vecina de Guadalupe, dice que encontró en el atletismo su mejor medicina.

“Tomaba muchas pastillas antidepresivas y desde que me puse a practicar el atletismo me alivié”.

Reveló que ahora ni siquiera una aspirina se toma. “Le recomiendo a todas las personas que la mejor medicina es el deporte” agregó Brenes quien ayer corrió al lado de su hija Marisol Barrientos, de su nieta Kattia Barrientos y de su bisnieta Vivian Barrientos.



REBECA ARIAS

Epsy Campbell le demostró a Ottón que no es fácil de alcanzar.



REBECA ARIAS

Alejandra Ávila Pérez fue la ganadora de la carrera



REBECA ARIAS

Vicky Brenes corrió con su hija Marisel Barrientos, con su nieta Kattia y su bisnieta Vivian Barrientos.



REBECA ARIAS

Belén Monge corrió con su hija Amanda Navas.

CREO QUE...



SILVIA PÁEZ
CORREDORA

“Fue mi primera experiencia y me gustó, me sentí segura de que podía llegar”.



MARÍA FERNANDA AGUILAR
CORREDORA

“Hice todo lo posible por ganar pero al final fui superada y quedé de segunda”.